



芽でた
うれしや
思うこと叶うた
末は鶴亀
五葉の松
【さんき時雨の一節より】
福田英夫

宣言の中、フレイル防
止に努め、静かにお過
ごしの事と思います。
元日、淀川に架かる
菅原城北大橋から東方
の生駒山より真っ赤で
いです。

皆様には、緊急事態
宣言の中、フレイル防
止に努め、静かにお過
ごしの事と思います。

折から新たに建設する
余裕はなく区内南部の
相生町にあつた桜宮小
学校旧校舎へ建物は昭
和十年に桜宮小学校が
火災で消失、本校舎再
建までの仮分校舎でト
タン屋根の簡易建築
物を庁舎としての船
出でした。

昭和十九年八月には
学童集団疎開が始まり
空き教室となつた鉄筋
コンクリートの桜宮小
学校に区役所を移転、
戦時下で空襲も激しさ
を増し二十年六月一日
には北部を除いて中央
部から南部全域が被
害、七日には中央部と
南部三か所に爆弾が投
げ、終戦前日の八月十
日京橋駅が被災の際
は区役所内の校庭に地
元青年団や職員の手で
都島区は宮廷の向こう
の地に当たり、宮向島
が転化したという説が
有能力です。

都島区が生まれたのは
先の太平洋戦争中の昭
和十八年四月一日で大
阪市二十二区制実施に
伴う七増区（都島・福
島・大淀・生野・城東・
阿倍野・東住吉）の
一つとしてスタート。
区役所は戦況厳しい
都島区のことを

高齢者のしあわせとともに

なかよし

会長 福田 英夫
☎ 6925-1248



犠牲者が運ばれ火葬に
されたそうです。駅南出口には京橋駅
爆撃被災者慰靈碑が建立されています。
毎年法要が行われています。



広報「なかよし」昨年六月
一日号戦災地図参照下さい

都島 地名の由来

五世紀頃難波の地が大
和朝廷の海外貿易に重
要な役割となり応神天
皇は行宮として大隅宮
を営んだとされていま
す、仁徳天皇は大和か
ら難波の地に都を移
し、上町大地の北端に
六世紀には欽明天皇
が祝津宮、代々の天皇か
ら聖武天皇の難波宮の
百五十年間に渡り日本
の首都や副都として
栄えました。

都島の名が現れたのは明治二十一年四月の市制・町村制で、澤上江・善源寺・毛馬の各村を合して都島村と称す」とあるのが最初である、当時の懇請で決められたとの事です。

都島区史より

俳句・川柳コーナー



・若き日の
お帰り頭下初夢
・淋しい元日
吾れ一人
お正月

みやこん
特殊詐欺撲滅
キャラクター



みやこん通信より

四、防犯機能付き電話機を
付ければ100番シート
被害は「ゼロ」。

三、家族や知人か警察に
相談する。

二、話しを聞くと相手に
まんまと騙されるので
一旦電話を切る。

知らない相手や、知らない
電話番号から電話がかか
つてくれば

一、相手がどこの誰か確認
する。

特殊詐欺被害 防止四箇条

お知らせコーナー

・二月十九日（金）午後六時から役員定例会を東都島福祉会館にて女性部・会長合同で開催致します。

都島・川柳
募集中
皆さんふるって投稿してね

南寿会 野阪志都恵

電話06-6925-1234

都島警察署
生活安全課